

授業見学会・寮総会

5月27日(土)、今年度最初の授業見学会があり、寮見学も行われました。

寮の施設(部屋・学習室・食堂等)を見学してもらいました。

また、6月3日(土)には授業参観・育有会総会に続き、寮生保護者会総会が行われました。

遠方からも多くの保護者に出席をしていただき、とても有意義な会になりました。



高2修学旅行

6月11日(日)から高校2年生が修学旅行に出発しました。

内部進学者にとっては、中学校での修学旅行が中止となってしまったので念願の修学旅行となりました。

楽しみにしていた修学旅行だけあって、当日は5時起床でしたがみんなすっきり目覚め。

普段からこのくらい起きてくれたら...と思いながらも元気に出発ができて安心しました。

多くの事を学んで、たくさんの思い出を刻んでくれることを願っています。



〈大きな荷物は事前発送〉

〈外は薄暗かったですがこの日の早起きは苦にならず。元気に出発です。〉

寮職員 つばやき

広い視野

岡山出身で岡山生活が長くなると、当たり前だと思っていたことがそうでないことがある。先日、「チャラ書き」が岡山の方言であることを初めて知った。他県出身の生徒に聞くと、「何ですか、それ?」と言われた。井の中の蛙だった。やはり広い視野を持つて物事を見ていく力が必要だ。寮生みんなに身につけてほしい。全国から生徒が集う寮は絶好の学びの場だ。そして、他県出身の生徒には、ぜひ岡山を好きになってもらいたい。

ちなみに、チャラ書きとは文字を雑にチャラく書くことである。東京出身のK君は言葉で理解してくれていた。少し考えると納得できる。岡山の表現、いつセンスだ。

